

## Kontakt-Kaffee Dekanat Matrei der Kath. Frauenbewegung

## Die Kirche hat ein weibliches Gesicht

Die Apostelin Maria Magdalena -Weggefährtin Jesu und Impulsgeberin für unsere Kirche heute mit Mag. Bernadette Embach-Woschitz



Foto: Mag. A Magdalena Collinet

Wir wagen einen Blick frei von Mythen und Legenden auf die biblische Maria Magdalena: Auf die Weggefährtin Jesu und auf ihre Rolle als Erstverkünderin der Frohen Botschaft. Maria Magdalena ist dabei mehr als eine historische Gestalt: Auch für unser Christinnen-Sein heute kann uns ihr Leben und ihr Vorbild vielfältige Impulse geben, denen wir gemeinsam nachgehen.

## DIENSTAG 14. JÄNNER 2025 8.45 - 11.00 UHR STEINACH PFARRSAAL 2. STOCK

Wir laden alle interessierten Frauen und Männer für unser monatliches Treffen ein. In Zusammenarbeit mit dem Kath. Bildungswerk Tirol und der Kath. Frauenbewegung









Bundesministerium

und Forschung